

新学期が始まりました

令和 4 年度新学期が始まりました。川北小学校が庄原小学校へ統合し 1 年が経過しました。子供たちは学校にも慣れ、元気で通学しています。残った学校も地域の皆様の協力による環境整備により、きれいな状況にあります。

桜満開の旧川北小学校と旧田川小学校の様子とスクールバスの様子を紹介します。これからも、子どもたちの見守りと環境整備にご支援ご協力をお願いします。



「スイセンの花」きれいに咲きました

環境衛生部
交通防災防犯部

1 1 月 2 1 日 (日) と 3 月 1 2 日 (土) に多くの方の協力を得て除草していただいた、篠堂の災害復旧記念碑の広場に植えた約 3, 000 個のスイセンが今年もきれいに咲きました。



地域デイホーム活動で元気を!

高齢者福祉部
社会福祉部

デイホーム事業は、ご承知いただいておりますように、自治振興区が事業主体となり老人クラブをはじめ、各自治会単位で開催されるデイホームで、概ね 6 5 歳以上の地域の高齢者の皆さんを対象として、生活相談や健康チェック・レクリエーション等により、健康づくりや介護予防に資する高齢者支援の取り組みです。

具体的には、昼食をはさんで情報交換や生活相談、健康確認、介護予防レクリエーション、交流等 4 時間程度行われるものです。高齢者の憩いの場として、誘い合わせてご参加をお願いします。

5月の行事予定

※5月29日に予定していた「北地区区民大運動会」は中止となりました。

広報部会	6日(金)	19:00	農産物等即売会	17日(火)	9:00
生け花教室	9日(月)	13:30	パソコン教室(初級)	17日(火)	19:00
ふれあいサロン北	10日(火)	10:00	環境衛生部会	17日(火)	19:00
ふれあい給食	12日・26日(木)	8:00	書道クラブ	19日・26日(木)	13:00
地域振興部会	12日(木)	19:00	子ども書道教室	19日・26日(木)	16:00
社会福祉部会	13日(金)	19:00	北老連役員会	13日(金)	9:00
茶道教室	14日・28日(土)	13:30	自治振興区役員会	20日(金)	19:00
のんきの工房「森で遊you」	15日(日)		グラウンドゴルフ同好会	25日(水)	8:00
声かけ運動	16日(月)		月例会		田川グランド
パソコン教室(中級)	16日(月)	14:00	手芸教室	27日(金)	13:30
交通防災防犯部会	16日(月)	19:00	北ゲートボールクラブ大会	28日(土)	8:00
女性部とうふ・こんにやくづくり	17日(火)	8:00	北地区歩く会「湧永庭園」	29日(日)	9:00

今年度最初のデイホームを開催

須川「ささゆり会」

4月10日(日)今年度最初の地域デイホームを開催しました。満開の桜を飾ってお花見です。いつもの様に、健康チェックの後、お茶を飲みながらお互いの情報交換やクイズなど、お昼は感染予防に配慮しながら、ちょっと豪華なお花見弁当をいただきました。



サロンで「こんにやくづくり」

秋国サロン「ほほえみ会」

4月9日(土)秋国構造改善センターで「こんにやくづくり」で交流しました。新型コロナウイルス感染予防対策をしたうえで、羽釜とかまどで地元産のこんにやく芋を使い、経験者もおられて慣れた手つきで手際よく、立派なこんにやくができました。早速、おいしい辛子味噌で食べた後、小分けして持ち帰りました。新型コロナウイルスの感染拡大等により、集まりの場の自粛でなかなか開催できなかったサロンでの交流でしたが、久しぶりに有意義な交流会の開催ができました。



気をゆるめないで！

新型コロナウイルス感染者の確認が高止まりの傾向にあります。行楽シーズンに入り人の往来も増加、飲食の機会も増加しています。感染予防に心がけましょう。

また、空気が乾燥し、乾燥注意報も出されています。火災予防に努めてください。

編集後記

令和4年度がスタートしました。今年度はコロナに関係なく事業ができることを期待していましたが、現実には厳しいものがあります。お互いに感染しない、させないよう気を付けて、今年度が楽しい年になるよう頑張りましょう。

北地区の人の動き (R4.3.31現在)

[住民基本台帳登録人口]

昨年対比

人口	1,193	-36
男	566	-18
女	627	-18
世帯数	568	-3